

事業承継 未来へ躍進

ONE & PEACE(新潟市南区)

広 告

自動車販売・買い取り店を県内7店舗で展開する「ONE & PEACE」(新潟市南区)。自社の整備工場不足を解消するため、「民間車検の指定工場を持つ企業」を探していた。

場不足を解消するため、「民間車検の指定工場を持つ企業」を探していた。指定工場では自社工場内での車検が可能で、顧客のニーズに迅速に対応できる。一方で設備や資格を持つ整備士が必要となる。代表取締役の吉沢一孝さん(48)は「新しい工場を建てても、指定までに二~三ヶ月かかる。一方で設備や資格を持つ整備士が必要となる。代表取締役の吉沢一孝さんは決め手となつた。整備士が不足する中、旭自動車とともに新潟市内にあり、販売店と工場の移動時間が車で30分程度」という近

買い手企業 強みを生かし販路拡大

は時間がかかる」と指摘。新潟県事業承継・引継ぎ支援センターを介して旭自動車工業(同市秋葉区)と資本業務提携の交渉を進めた。吉沢代表取締役は、「指定工場の高い技術力だけではなく、旭自動車工業の顧客を引き継ぐことで販路が拡大した。双方の強みを生かしながら、地域の中でビジネスを展開していく」と意気込んでいる。



広告に関する問い合わせは、新潟県事業承継・引継ぎ支援センター、025(246)0080。

企画・制作／新潟日報社統合営業本部